

作業中は 常に、「逃げ場」の確保

豊富町 重機横転 作業員、下敷き、死亡

◇作業中は、常に「逃げ場」の確保◇

2019年09月26日 21時54分

26日午前9時すぎ、豊富町の草原地帯で8人の作業員が無線の中継装置を設置する工事を行っていたところ、コンクリートを流し込むための大型の重機が横転し、作業員（48）が下敷きになり死亡しました。横転した重機は高さ3メートル、長さ9メートルで、当時は作業員1人が乗り、エンジンは稼働していましたが、コンクリートを流し込むなどの動作はしていなかったということです。

市バスの運転手・・・「赤信号見落とした」

横断歩道の自転車はね人身事故

◇見落とすな！ 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は・・・止まれ！◇

2019/9/26(木) 8:30

18日午前10時ごろ、市バスが赤信号の交差点に進入し、横断歩道を横断していた自転車をはねる事故を起こしていたことが25日、関係者への取材で分かった。自転車の男子大学生（22）は頭を打ち、軽傷を負った。市バスの男性運転手（34）は「（赤信号は）見落とした」と説明しているという。

JR踏切 赤ちゃんと母親が重体・・・

特急列車と軽乗用車が衝突

◇踏切手前 確実な 『一旦停止』、左右の安全確認、先詰まりに注意◇

2019/9/27(金) 11:16

27日午前9時半ごろ、岐阜県のJRの踏切で、特急列車と軽乗用車が衝突しました。この事故で軽乗用車に乗っていた30代とみられる女性と男の赤ちゃんが病院に運ばれましたが、意識不明の重体とみられています。